RECTIFICATION

Dans notre premier voyage, des vieillards nous avaient dit que la montagne des Maurices était la plus haute de tout le territoire du Saint-Maurice. La manière dont on disait cela nous avait fait croire que c'était une de ces choses reconnues de tout le monde, et qui ne peuvent être l'objet d'un doute. Mais voilà maintenant que l'arpenteur qui a mesuré la hauteur de la montagne de l'Oiseau vient s'inscrire en faux contre ces dires, et il affirme que la montagne des Maurices n'a pas plus de 600 pds. En fait de mesure, il faut respecter la parole des arpenteurs : nous retirons donc ce que nous avons dit à la page 14.

Nous aimons à dire aussi que le même arpenteur donne à la montagne de Sintamaskine à peu près la même hauteur qu'à la montagne de l'Oiseau.